



10月 アソカ保育園だより

園庭の木々も色付き季節の変化を感じられるようになってきました。

運動会の練習も本格的に始まり、毎日園児達の元気な声が響き渡っています。

今年度の運動会のテーマは、「力を合わせて」です。みんなで力を合わせれば、元気100倍！！

苦手な事もみんなで助け合い、力を合わせると頑張る事が出来る事を楽しみながら感じてくれる事
 念じテーマに決めました。異年齢のお友だちとの関わり、クラスでのチームワークを大切に共に成長しながらみんなで力を合わせ頑張っていきたいと思ひます。

朝晩は冷え込んで参りましたので、気温差や運動会の練習疲れで体調を崩さない様に、十分配慮して参りたいと思ひます。



英語(木).....	5日・19日
スイミング(木)...	5日・19日
体育(金).....	6日・13日



- 2日(月) 衣替え
- 4日(水) 誕生日
- 10日(火)~21日(土)まで第一幼児短期大学生2名実習
- 10日(火) 運動会リハーサル・弁当の日
- 12日(木) 体育館リハーサル
- 15日(日) 運動会
- 20日(金) ちびっこ消防広場(MJにて・きりんぐみのみ参加)
- 27日(金) 避難訓練



保育目標



- 0・1歳児 みんないっしょ
- 2歳児 みんないっしょ
- 3・4・5歳児 楽しい運動会

10月の仏教主題

反省について・・・すみません

自分の行為に対して後から振り返ったりする事が出来る事は、自主性や自立の出来る基礎となります。自分が良いと思っている事でも、時には社会に受け入れなかつたり、独りよがりの考えであつたりして、交友関係の難しさを子どもなりに経験する事でしょう。

友だちとの関係の中で「ごめんなさい」を言う状況の中、周りに促されて言うのではなく、理解出来るように伝え、認める事が出来るようにするのも大人です。(その為にも状況を見たり、しっかり話を聞く事が大切です。) 大人社会も最近、「すみません、ごめんなさい」とつながる社会性を見直したいものです。



敬老参観へのお礼！！

先月の敬老参観へたくさんの参加有り難うございました。
 お陰さまで、おじい様、おばあ様方にもお孫さんの保育園での様子を見て頂く良い機会となり、楽しい時間を過ごす事が出来ました。
 今後も、運動会や発表会とたくさんの行事を計画しておりますので、是非ご参加ください。

アソカ保育園運動会

平成29年10月15日(日曜日)
 9:30スタートです！！

毎日元気一杯楽しみながら練習しておりますので、皆様お揃いでご参加ください。お待ちしております。
 ※ケガのない様に、動きやすい服装・靴でご参加ください。